

Wien, am Samstag, den 30. April 1927

Festbeleuchtung des Rathauses und des Leuchtbrunnens. Anlässlich des Staatsfeiertages wird das Wiener Rathaus am Sonntag, den 1. Mai von halb neun Uhr abends bis zehn Uhr festlich beleuchtet werden. Der Leuchtbrunnen am Schwarzenbergplatz wird von acht bis neun Uhr abends in farbigem Licht erstrahlen. Alle städtischen Gebäude werden mit Fahnen in den Farben der Stadt Wien geschmückt. Bei der Besichtigung der Festbeleuchtung des Rathauses sind die Weisungen der Wachorgane genauestens zu befolgen. Die Gemeindeverwaltung macht ferner darauf aufmerksam, dass die Rasenbeete am Ring neu besäht wurden und deshalb ersucht wird, Beschädigungen durch Betreten der Beete zu vermeiden.

Graskarten für die Kriau. Die städtische Kleingartenstelle, I., Doblhoffgasse 6, Parterre, Tür 5, gibt an Werktagen von acht bis ein Uhr Graskarten für die Kriau aus. Preis einer Graskarte zwanzig Schilling.

Pfadfinderwettkämpfe während der Wiener Festwochen. In das Programm der Festwochen wurde eine grosszügige Pfadfinderveranstaltung aufgenommen. Am 4., 5. und 6. Juni werden im Lainzer Naturschutzpark pfadfinderische Wettkämpfe, verbunden mit Biwak, stattfinden. Im Rahmen dieser Darbietungen werden auch Volkstänze und Volksspiele aufgeführt. Im Lainzer Naturschutzpark wird ein vierhundert Zelte umfassendes Lager für 1500 Pfadfinder errichtet, die sich dort in fünfzehn Freilagerküchen, die im vollen Betrieb gezeigt werden, selbst verpflegen. Mit Rücksicht auf den internationalen Charakter der Festwochen werden auch mehrere Gruppen von ausländischen Pfadfindern, insbesondere aus den nordischen Staaten, erwartet.

Bezirksvertretung Hietzing Am Samstag, den 7. Mai um vier Uhr nachmittags hält die Bezirksvertretung Hietzing eine Geschäftsitzung ab.

Verlängerung der Beethoven-Ausstellung. Das andauernde Interesse, das die Beethoven-Ausstellung im Rathaus in den weitesten Kreisen findet, hat die Gemeindeverwaltung veranlasst, diese Ausstellung bis 15. Mai für den allgemeinen Besuch offen zu halten. Die Besichtigung kann täglich (mit Ausnahme von Montag) von neun bis 13 Uhr und am Mittwoch und Samstag auch noch von 16 bis 19 Uhr bei freiem Eintritt erfolgen. Der Zugang zu der im Historischen Museum der Stadt Wien befindlichen Ausstellung ist durch die Lichtenfelsgasse.

Stadtbahn und Strassenbahn am 1. Mai. Am Sonntag, den 1. Mai 1927 (Staatsfeiertag), wird der Betrieb der Wiener elektrischen Stadtbahn und der Wiener städtischen Strassenbahn nach 1½ Uhr (ab Ring gerechnet) aufgenommen. In der Kartenausgabekassa, VI., Rahlgasse 3, können am 1. Mai von 1½ bis 17 Uhr Zeitkarten bestellt und erneuert werden; die Fahrscheinverkaufsstellen sind an diesen Tagen von 1½ bis 18 Uhr 30 Minuten geöffnet.